
 

 

 
 

 
 

 

－ １学期の締めくくりの月となりました－ 

7 月に入り、早いもので、1 学期も残り３週間となりました。子供たちは暑さに負
けず、1 学期の学習のまとめに取り組んでいるところです。できるようになったこと
やどんな力がついたかを自分自身で振り返ることは、これからのやりたいことや挑
戦したいことを見つけていく手掛かりになります。7 月 16 日（火）から始まる個別
面談においても、学校と家庭とがお子さんの現時点での姿や表れを共有し、夏休み
の過ごし方や 2 学期以降の学び方を考えるきっかけとしたいと思います。どうぞよ
ろしくお願いいたします。 
 

【保護者様へのお願い】 

★水遊びや水泳の学習の授業の日 
必ずさくら連絡網を利用した「健康チェック」の報告をお願いし

ます。保護者からの連絡がない場合は、入水ができません。 

１学期末までの水遊びや水泳の学習にお子さんが楽しく参加でき

るよう御協力をお願いします。 

✔ 
 

★欠席、遅刻、あらかじめ分かっている早退の場合 

✔ 

✔ 

✔ 

 

★保護者様が来校の場合 

✔ 

令和６年７月 1日 

双葉小ホームページ https://www.city.hamamatsu-szo.ed.jp/futaba-e/ 

№５ 

★重要★ 



・        
・上級生が下級生にとても優しく接している姿は素晴らしいなと思いました。 
・種目はもちろん、係の仕事をしっかりやっていた様子が見られ、感動しました。 
・子供達が主体になって頑張っているので感動しました。 
・一生懸命真剣な表情、笑顔で楽しそうな姿、色んな表情をみることができました！ 
・上級生のフォロー。少数校ならではの全校生徒みな仲間という感じが良かったです。 
・友達を励ます姿が見られ、どの種目でも全力でやっている姿がとても輝いていました。 
・縄跳びの時、6 年生が 1 年生を気にかけててくれて、微笑ましく感じた。 
・悔しかったことも嬉しかったことも、成⾧の糧になってくれたらと思います。 
・上級生は会場の準備や進行など下級生のお手本になるような姿が良かったです。 
・児童会種目は日頃学年を超えた交流があるからこそみんなで応援したり、力を合わせている 

のが良かったです。 
・縄跳びや障害物競走などみんなで頑張るプログラムがとても印象に残りました。 
・リレーで最後のチームを自然とみんなで応援していたのも微笑ましく、子どもたちの優しさ 

や思いやりなど成⾧を感じました。 
・先生方や高学年の生徒たちの動きがテキパキしていて、見ていて気持ちよかったです。 
・２年生だった昨年は、ダンスや競技も可愛らしく微笑ましかったのですが、今年はダンスも 

レベルアップし、難しい振り付けも習得していて驚きました。 
・運動会の実行委員になり、競技の内容を決めたり、ダンスを選曲したりして、思い入れのあ 

る運動会になったようです。 
・練習では失敗したりと難しかったようですが、当日は皆で協力しあって作り上げる姿にとて 

も感動しました。 
・競技だけではなく、前日の準備や当日は放送委員としてアナウンスも努めていて、上級生と  

して頼もしさも感じました。 
・５年になり、前日の準備に参加したことを少し誇らしげに報告してくれました。競技は勿論、 

裏方の仕事も懸命にこなす様子に成⾧を感じました。 
・競技だけでなく、各種目の準備、片付け、役割などもそれぞれ子どもたちがしっかり行って 

いたと思います。とても素晴らしかったです。 
・今年はダンスも徒競走も本気で取り組む姿が見られ、頑張っていたと思います。 
・運動会の名称決め・ダンスの曲決めなど準備の段階から子どもたちの話し合い・自主性を重 

んじていただいたことが、最高学年としての自覚を育て、良い効果を産んだのではと感じま 
す。 

 

ブログは毎日更新中です。以前より、多くの方が見てくださり、双葉小学校のこと

を知る機会を持っていただけて有難く思います。これからも、いろいろなことにチャ

レンジを続ける子供たちの姿を御紹介します。ぜひ、ご覧ください！！ 


